## **Manifiesto**

## Centenario del Nacimiento de Amílcar Lopes Cabral Líder de la Independencia de Guinea y Cabo Verde

## Madrid, noviembre de 2023

El 12 de septiembre de 2024, se conmemora el centenario del nacimiento de **Amilcar Cabral**, un líder excepcional y una figura universal en la lucha por la independencia y la justicia en África. En ese día, queremos honrar su legado y celebrar su incansable dedicación a la causa de la independencia de Guinea y Cabo Verde como naciones y de la autonomía de las personas a través de la educación.

Amílcar Cabral, nació en Bafatá, Guinea Bissau. Fue un visionario que ejerció un papel fundamental en la lucha por la independencia de Guinea y Cabo Verde del colonialismo portugués. Su compromiso con la justicia, la igualdad y la libertad inspiró a generaciones de africanos / africanas y a personas que luchan por la libertad y la justicia social en todo el mundo.

Amilcar Cabral era Ingeniero Agrònomo, Escritor, Poeta, Intelectual, pacifista, el 19 de septiembre de 1.956 fundó y fué el primer Presidente del Partido Aficano para la Independencia de Guinea y Cabo Verde (PAIG-C).

En un momento en que muchas naciones africanas luchaban por liberarse del dominio colonial portugues, **Amílcar Cabral** se destacó por su liderazgo y su enfoque en la educación y la movilización de sus compatriotas, destacar que en los años de la guerra de independencia **Amilcar Cabral**, catalizó y unió a mas de un millón de Guinenses en su lucha por la independencia de su pais.

Fue un ferviente defensor de la independencia a través de la resistencia pacífica y la construcción de una identidad nacional sólida. Su visión fue más allá de la independencia política; aspiraba a la creación de sociedades justas y democráticas en las que todas las personas, independientemente de su genero, origen étnico o cultural, pudieran prosperar.

Amilcar Cabral fue asesinado el 20 de Enero de 1.973 en Guinea Conakry, contaba con 48 años de edad.

Al conmemorar el centenario del nacimiento de **Amílcar Cabral**, recordamos sus palabras y su legado. Sus ideales de igualdad, justicia y unidad continúan siendo fundamentales en la construcción de una gran parte de Africa.

Guinea Bissau, Cabo Verde, Mozambique, Angola, Santo Tome-Principe, etc. son hoy en dìa mas libres, por el legado y la influencia de **Amilcar Cabral**, que traspasó fronteras africanas y la revolución de los claveles en Portugal, el 25 de abril de 1.975, fue una repercusión clara del pensamiento y la obra de **Cabral**.

En un mundo donde persisten los desafíos de la justicia social, la igualdad y la autodeterminación, el legado de **Amílcar Cabral** nos recuerda la importancia de la lucha continua por un futuro mejor. Su vida y su obra siguen siendo una fuente de inspiración para todas aquellas personas que buscamos un mundo más equitativo y pacífico.

Nuestro objetivo es contar con la unión de todos, en la conmemoración de este centenario, que reflexionemos sobre los valores y la visión de **Amílcar Cabral**, participando en las actividades que realizaremos. En su honor, reafirmamos nuestro compromiso con la justicia, la igualdad y la libertad, y trabajamos incansablemente para lograr un mundo en el que todos los pueblos puedan soñar y construir su propio destino.

En ese día significativo, recordamos a **Amílcar Cabral** y celebramos su contribución excepcional a la lucha por la independencia y la dignidad humana. Su legado perdurará como un faro de esperanza y un recordatorio de que, con determinación y unidad, podemos superar los desafíos y avanzar hacia un futuro más brillante.

Desde la Comisión Organizadora del Homenaje del Centenario del Nacimiento de Amilcar Cabral, solicitamos tu apoyo en la divulgación y convocatoria de las actividades que desarrollaremos desde esta fecha hasta el 12 de septiembre de 2.024.

"El gran hombre AMILCAR CABRAL, no está muerto está dormido "

"UNIDAD, LUCHA Y PROGRESO"